



LUX RENT

**5 Pièces**

**100 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3017612**

**Prix NC**

**Courchevel**

Appartement à louer (73120)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Appartement entièrement rénové, situation idéale, au 8ème étage de la résidence "1650", avec balcon filant de plus de 60 m², très belle vue dégagée sur 180°, triple expositions, est, sud et ouest, Accès direct aux pistes et à la télécabine de l'Ariondaz, et proximité immédiate des commerces et du centre station de Courchevel Moriond. Il se compose de : Entrée élégante avec dressing Superbe séjour lumineux et chaleureux composé comme suit : L'espace salon avec smart tv + satellite et Blu-ray, cheminée L'espace repas pouvant accueillir 8 personnes La cuisine ouverte entièrement équipée ...

Apartment fully renovated, ideally located on the 8th floor of the residence "1650", with balcony of more than 60sqm, very nice view with east, south and west exposures. Direct access to the slopes and the cable car "Ariondaz", and close proximity to shops and the resort center of Courchevel Moriond. It is made up of : Elegant entrance with dressing Superb bright and warm living room composed as follows: The lounge area with smart tv + satellite and Blu-ray, fireplace The dining area can accommodate 8 people The open kitchen fully equipped (dishwasher, oven, steam oven, wine cellar ...) Bay windows ...

**CAP D'ANTIBES LUX RENTALS**

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

